



Digitaler Musikschwerpunkt



Die Schüler:innen haben von der 1. bis zur 4. Klasse jede Woche drei Musikstunden plus eine Instrumentalstunde (Kleingruppe) und eine Ensemble-Stunde (gemeinsames Musizieren auf Orff-Instrumenten, ab der 3. Klasse Pop-Ensembles).

Wir haben mit den Musikklassen jedes Jahr drei fixe Veranstaltungen:

- ‚Winterklänge‘ Anfang Dezember (ein akustisches Konzert aller vier Musikklassen im HdB)
- ‚Showtime‘ um Ostern im Tivoli (Böhmischer Prater) (Schüler:innen bieten einen selbstgewählten Popsong begleitet von der Lehrerband dar.)
- ‚MiMusical‘ im HdB (jedes Jahr wird im Juni ein Musical einstudiert, dabei wird alles von den Schüler:innen, unterstützt durch ein Lehrer:innenteam, erarbeitet – Kostüme, Kulisse, Tanz, Chor, Band und natürlich Schauspiel)

Die Digitalisierung wird auch in der Musikklasse gelebt. Jedes Kind erhält ein digitales Endgerät im Zuge des Projektes vom Bundesministerium und arbeitet zusätzlich, besonders für den musischen Bereich, auf den Schul-iPads.

Zusatzangebot: unverbindliche Übung „Programmieren“

Für Schüler:innen, die in die Musikklasse aufgenommen werden wollen, findet im Jänner ein Eignungstest statt. Mit einfachen Übungen wie Töne nachsingen, Rhythmen nachklatschen und ein selbstgewähltes Lied vorsingen, wird die Musikalität festgestellt. Die Beherrschung eines Instruments ist keine Voraussetzung für eine Aufnahme. Falls Ihr Kind aber ein Instrument bereits spielt, freuen wir uns über eine kleine Darbietung.

Weitere Informationen: mim.schule.wien.at

Anmeldung: 01/ 4000 561070



Homepage

